



Sabtu, 21 Februari 2009

Universitas Sriwijaya Terima 2.948 Calon Mahasiswa Baru Tahun 2009

Ujian Nasional (UN) tahun 2009 tingkat SMA/SMK/MA sederajat baru akan berlangsung 20-24 April. Namun, Universitas Sriwijaya sudah merancang jumlah calon mahasiswa (cama) yang akan mereka terima. Bahkan, formasinya sudah ditentukan.

Empat jalur tetap dipakai untuk menjangkau cama. Yang tengah berlangsung adalah program rekrutmen cama berprestasi lewat jalur PMP (Penelusuran Minat dan Prestasi) serta PBKD (Program Beasiswa Kemitraan Daerah). "Melalui jalur PMP kami sudah menyebar 1.700 formulir ke 252 sekolah di Sumsel dan 14 provinsi lain di Indonesia," ungkap Rektor Unsri Prof Badia Perizade melalui Pembantu Rektor (PR) I Unsri, Dr H Zulkifli Dahlan MSc DEA kepada Sumatera Ekspres, kemarin. Ke-14 provinsi dimaksud adalah Bangka Belitung, Aceh, Bengkulu, Jambi, Jawa Barat, Jawa Timur, Jakarta, Sumatera Utara, dan Banten. Kemudian Lampung, Jakarta, Riau, Sumatera Utara, Sulawesi Tenggara, dan Sulawesi Selatan. "Melalui jalur PMP, cama yang akan diterima sebanyak 695 orang. Mereka akan mengisi 48 program studi yang ada," ujarnya.

Jalur ini, lanjut Zulkifli, diperuntukkan bagi siswa berprestasi. Pendek kata, dari semester 1 hingga V mereka masuk peringkat 10 besar. "Formulir kami kirim ke sekolah. Siapa yang berhak mendapatkannya tergantung rekomendasi kepala sekolah." Dikatakan, pihaknya hanya akan menerima mahasiswa di satu program studi maksimal dua orang. Oleh sebab itu, para kepek harus punya strategi sendiri dalam menyebar siswa berprestasi di program studi yang ada. "Jangan menumpuk di satu program studi."

Lanjutnya, tiap sekolah sudah mendapat jatah dari jalur PMP ini. Sedangkan formulir yang dikirim sangat terbatas. "Nah, kalau kekurangan formulir, para kepek dapat merekomendasikan siswa yang akan diikuti jalur PMP dengan mengakses formulir pendaftarannya lewat situs www.unsri.ac.id."

Kata Zulkifli, yang lulus jalur PMP akan ada tes wawancara. pelaksanaannya, tanggal 18-25 Mei. Bagi yang lolos bisa saja ada ujian keterampilan seperti Penjaskes. "Pengumuman akhir 1-5 Juni via pos. Sedangkan pendaftaran ulang tanggal 1 Juli bersamaan dengan tes SNM-PTN."

Bagaimana dengan jalur PBKD? Kata Zulkifli, jalur ini khusus bagi siswa berprestasi yang dibiayai oleh pemerintah kabupaten/kota. Formulirnya disebar ke diknas bukan ke sekolah. "Ada 80 diknas kabupaten/kota, termasuk pemerintah kabupaten/kota sudah kami beri formulir. Baik jalur PMP maupun PBKD deadline terakhir pengembalian formulir tanggal 30 Maret cap pos," tukasnya. Nah, berbeda dengan seleksi nasional perguruan tinggi negeri (SNM-PTN) yang biasanya paling banyak dinanti oleh para cama. Tahun ini, Unsri mengalokasikan 2.948 orang. Proses pembelian formulir dilakukan 15-26 Juni. "Biaya formulir sama seperti SNM-PTN tahun 2008. Tidak ada kenaikan (lihat grafis)." Masih kata Zulkifli, pihaknya tetap tidak mengakomodir para siswa yang tak lulus UN. Hanya saja, ketika pengembalian formulir cama yang belum mendapatkan ijazah dapat menggunakan bukti kelulusan. "Tapi, kalau sudah lulus ijazah asli harus disertakan." Jalur terakhir adalah lewat Ujian Saringan Masuk (USM) yang pelaksanaannya setelah



UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Jln. Raya Palembang - Prabumulih Km. 32 Indralaya, OI, Sumatera Selatan 30662

<http://www.unsri.ac.id>

SNM-PTN. "Mahasiwa USM ini kuliahnya di Bukit Besar. Tahun ini terima sekotak 2.000-an mahasiswa. Pendaftaran direncanakan 27 Juli - 7 Agustus, ujian tulis 10-11 Agustus, dan pengumuman 15 Agustus," tandasnya.